

Suben 2.05% exportaciones; hilan 2 alzas (Reforma 27/11/15)

Suben 2.05% exportaciones; hilan 2 alzas (Reforma 27/11/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 noviembre 2015).- En octubre de este año, las exportaciones de mercancías aumentaron 2.05 por ciento a tasa mensual, ligando su segundo mes con avance. Las importaciones crecieron 1.63 por ciento, lo que se tradujo en la disminución del déficit comercial mexicano por segundo mes consecutivo, al achicarse 8.96 por ciento. Las cifras oportunas de balanza comercial (ajustadas) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía indican que el valor de las ventas externas del País fue por 32 mil 268 millones de dólares y lo que adquirió en el exterior sumó 33 mil 418 millones de dólares en octubre. La diferencia entre exportaciones e importaciones arrojó un desequilibrio comercial por mil 150 millones de dólares, monto que implicó una caída de 8.96 por ciento en octubre respecto al mes anterior, como resultado de la reducción del déficit de comercio en bienes petroleros. Una vez realizado el ajuste estacional, se tiene que el segundo incremento mensual en las exportaciones se sustentó en avances de 1.81 por ciento en las ventas no petroleras y de 6.14 por ciento en las petroleras. El valor exportado de petróleo crudo destacó por su crecimiento de 13.81 por ciento en octubre, considerando que había sumado cuatro meses con retrocesos. Al interior de las exportaciones no petroleras, las del sector fabril subieron 2.66 por ciento en octubre y acumularon dos meses con alzas (aportaron 89.8 por ciento de las ventas al exterior), gracias el desempeño favorable del rubro resto de manufacturas, ya que la parte automotriz tuvo una pobre variación de 0.07 por ciento. En este resultado reportado para octubre, contrastan los descensos en las exportaciones extractivas de 21.55 por ciento y las agropecuarias de 9.95 por ciento. En las importaciones, el incremento mensual en octubre fue de 1.63 por ciento, poniendo alto a dos periodos comparables con reveses. Si bien durante octubre fue marginal, la baja en las importaciones petroleras permitió para que el indicador sumara se segundo mes con reducción, mientras en las no petroleras se presentó un avance de 1.81 por ciento.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo